

# Firman acuerdo que permitirá acelerar puesta en marcha de combustibles sintéticos en Chile

La Empresa Nacional del Petróleo (Enap) y HIF Global han dado un paso clave hacia el futuro energético de Chile al firmar un acuerdo comercial que acelerará el desarrollo de combustibles sintéticos o e-Combustibles en el país. Este acuerdo permitirá que Enap participe como accionista en los proyectos de HIF en la región de Magallanes, además de establecer un modelo de negocio para la comercialización de combustibles carbono neutrales y modernizar la infraestructura de Cabo Negro.

El pacto, firmado en París, marca un hito en la estrategia de descarbonización de Chile, alineándose con los esfuer-

zos globales para reducir emisiones y avanzar hacia la producción de energía limpia. Este acuerdo no solo profundiza la colaboración público-privada, sino que también pone de relieve la creciente relevancia de los combustibles sintéticos como una solución clave para la transición energética.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, destacó que este avance es fundamental en el contexto de la creciente demanda por energías limpias como el hidrógeno verde. "Este acuerdo refleja que ya no estamos hablando de hidrógeno verde como un concepto teórico, sino de pasos concretos hacia la producción de combustibles sostenibles. Estamos entrando en una nueva fase donde la logística y la infraestructura son clave para que estos proyectos se materialicen", comentó Marcel.

Por su parte, Diego Pardo, ministro de Energía, subrayó el rol estratégico de Enap en esta transformación. "Este acuerdo no solo consolida a Enap como un actor relevante en la industria del hidrógeno verde, sino que también fortalece la colaboración público-privada, lo que nos permitirá avanzar hacia estándares más altos de sostenibilidad y empleo en Magallanes", señaló Pardo.

La presidenta del Directorio de Enap, Gloria Maldonado, expresó que este es un avance crucial para la empresa estatal, que está decidida a liderar la transición energética en el país. "La posibilidad de desarrollar combustibles sintéticos es un cambio de paradigma que apoyará la descarbonización y abrirá nuevas oportunidades para Chile. Enap tiene un papel fundamental en este proceso", afirmó.

El CEO de HIF Global, César Norton, también destacó que "durante los últimos años hemos desarrollado una fructífera alianza con Enap que queremos seguir profundizando. Todo el expertise en combustibles de esta compañía hoy tiene la posibilidad de transitar hacia una era más sostenible de la mano de nuestras gasolinas sintéticas. Hay muchas sinergias que queremos proyectar hacia el futuro".

El acuerdo establece, además, un plan para modernizar los muelles de Cabo Negro, lo que facilitará la logística y exportación de los productos finales, impulsando el desarrollo de una nueva industria energética en Magallanes. Este avance promete posicionar a Chile como un referente en la producción de combustibles carbono neutrales, impulsando un futuro más sostenible.

Este avance promete posicionar a Chile como un referente en la producción de combustibles carbono neutrales, impulsando un futuro más sostenible.

